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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, para que, por meio do 

setor competente, informe a esta Casa de Leis se há possibilidade de deixar a Casa de 

Barretos aberta após as 18h00.  

Existem vários pacientes de Taquaritinga que utilizam as instalações para 

não recorrerem ao pagamento de diárias de hotel, e muitos precisam utilizar após esse 

horário e não tem condições para arcar com custos de diárias.  

Há conhecimento de que os cuidados e manutenção com a Casa de 

Barretos é por serviço voluntário e não há quem possa atender no período noturno, 

entretanto, o prefeito pode estudar alternativas para resolver essa questão, inclusive 

entrando em contato com os prefeitos das cidades próximas que também mantem uma 

casa de atendimento à população em Barretos. 

Portanto, esta é uma medida importante para a população 

taquaritinguense, e assim requer informações se há esta possibilidade. 

Pavilhão de festas da Igreja de São João Batista, distrito de Jurupema, em 

05 de novembro de 2018. 
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